

☆あけましておめでとうございます☆



みなさん、お正月は楽しく過ごせましたでしょうか？新年を元気よく迎えるために十分リフレッシュできましたでしょうか？

みなさんは今年の目標はもう決まっていますか？私は毎年、目標をたてています。途中で忘れてしまうこともあるけれど、一応、目標ありの一年にするつもりではいます。

時々目標がかなうのがその年ではなく、翌年や翌々年になることもあります…去年は私が、一昨年目標にしていたことがようやくかないましたので、「目標達成！」と一人で喜びました。それは家族の海外旅行でした。今まで家族で海外へ行ったのはイスラエルのみでした。里帰りということで、久しぶりに会う家族や友達と一日でも多く一緒に過ごすためにどこにも寄りませんでした。そしてイスラエルへは、旅行の気分ではなく、里帰りですので旅行で生まれてくる家族の絆をあまり味わうことがありませんでした。

気付くと、子ども達が大きくなり、それぞれの友達や部活で忙しくて、以前のように親について行くことも少なくなりました。「家族7人で海外旅行に行けるのは今年で最後」だと思い、思い切って初めての海外旅行として、3週間カナダへ行ってきました。

旅行の計画を立てるのも初めてでした。子どもが生まれる前に世界のあちこちを旅しましたが、行き当たりばったりのスタイルで、何を見るときか、どこで泊まるなどの計画的なことはまったくなしの旅行でした。

しかし、子どもへの責任もあり、7人は少ない人数ではないので、今回はさすがに計画をたてることにしました…最初はなにからとりかかればいいのかかわからず、謎にしか見えなかった計画もインターネットのおかげで泊まるホテルの予約から、アトラクションのチケットまですぐに購入ができて、すこしずつ明らかになりました。

そして、出発の日になり、ドキドキしながら

日本を発ちました。

バンクーバー空港に無事に着いたけれど、そこで初めて気付いたのはなんと！お金を日本に置いたまま…！家族みんなのお金を合わせても数万円…！ちょっとショックでしたが、聞けばどこでも、何ドルからでもクレジットカードで払うことができるので、一安心。日本に置いたままのお金が心配になるけれど、「日本だから」と思い、そのことをすぐ忘れしました。日本の安全、ありがたいですね。

そんなこんなの珍道中で旅行が始まりました。車をバンクーバーで借りて、なれない右側通行でロッキー山脈の素晴らしい自然の中を走って、有名な湖、氷河、熊、リスやエルク(鹿)も見て、とても楽しい旅行でした。何よりも、7人で3週間を無事に過ごせて、良い思い出ができたことに感謝です。

今年の目標はとりあえず穏やかに過ごすことです。これだけは今年の内に叶いますように…！



▲スカイウォークというガラス張りの歩道からロッキー山脈を眺めました

ハニトさんへの質問は
hanito@town.yaotsu.lg.jpまでどうぞ！